

Hessenwaldschule Weiterstadt

[News](#) > Plakate für die neue Homepage

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)



Fünf Schüler - ein Projekt (von links): Tom, Lars, Kerstin, Bianca und Julia gestalteten die Plakate, die über die Neuerungen auf der Homepage informieren.

Zunächst erstellte der Homepagekurs einen Fragebogen für alle Schülerinnen und Schüler, um herauszufinden, wie oft sie die Homepage besuchen und welche Verbesserungsvorschläge sie haben. Die Hessenwaldschüler wünschen sich Videos, Stundenpläne, Vertretungspläne, Musik, mehr Bilder und einen Kalender. Damit jeder über die geplanten Neuerungen auf der Homepage informiert ist, gestalteten die Schülerinnen und Schüler des WPU-Homepagekurses die kreativen Plakate, die überall in der Schule verteilt sind.

Kai Müller

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=69&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)